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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg hat der Stadtrat beschlossen, die Finanzierung eines 
Radweges zwischen Magdeburg-Olvenstedt und Ebendorf sicherzustellen. 
 
Die Bürgerinnen und Bürger von Olvenstedt und Ebendorf wünschen sich schon seit Jahren 
einen Radweg, da es sich um ein beliebtes Ausflugsziel handelt. Zudem pflegen die Bewoh-
ner beider Orte seit Jahren einen sehr guten Kontakt mit gegenseitigen Besuchen. 
 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Warum wurde bis zum heutigen Tag noch nicht mit Bau des Radweges begonnen? 
2. Was passiert mit den finanziellen Mitteln von ca. 270.000 €, wenn mit den 

Baumaßnahmen nicht mehr im Jahr 2011 begonnen wird? 
3. Wird der Bau im Jahr 2012 durchgeführt? Stehen dann auch noch die finanziellen 

Mittel zur Verfügung? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Gerhard Häusler 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM  
 
 
 
 


